



## Kunstwerk des Tages «Consilium» von Heinz P. Nitzsche

Vor gut 100 Jahren, genauer am 5. Oktober 1921, wurde die neue Verfassung unterzeichnet – ein Meilenstein in der verfassungsrechtlichen Entwicklung Liechtensteins. Die Regierung hat als Leitmotive dieses Jubiläums Nachhaltigkeit und Geschichte gewählt. Diese Leitmotive werden auch durch eine Skulptur auf dem Peter-Kaiser-Platz thematisiert. Am Dienstag haben Regierungsrat Manuel Frick und Landtagspräsident Albert Frick die Skulptur «Consilium» in Anwesenheit des Künstlers Heinz P. Nitzsche enthüllt. Die Skulptur zeigt Menschen, die sich beraten und die Grundlagen für ihr Zusammenleben festlegen. Sie steht so symbolisch für das Inkrafttreten der Liechtensteinischen Verfassung aus dem Jahr 1921. (Text: red/ikr; Foto: Michael Zanghellini)